

Vivimos en la de todos
 laopiniondemurcia.clic@op.es

José Ángel Cérón

MÁS IMPUESTOS, POR FAVOR

Me gusta mucho que mi Gobierno regional haya decidido aplicar el céntimo sanitario para poder recaudar más dinero. Y me gusta mucho que este céntimo sanitario lo vayamos a pagar entre todos los murcianos, con lo cual es mucho más justo y equitativo, aunque paguemos más los que estemos obligados a utilizar más el coche. Me gusta mucho cómo miente la consejera de Economía y Hacienda, Inmaculada García, quien hace cuatro meses afirmó «no lo aplicaremos porque supondría una pérdida de competitividad», y ahora dice «nos vemos obligados a implantar este impuesto por la falta de financiación por parte del Estado». (A lo mejor he empleado mal el verbo mentir, aunque sí voy a estas dos acepciones de la RAE, «Decir o manifestar lo contrario de lo que se sabe, cree o piensa» y «faltar a lo prometido, quebrantar un pacto», creo que lo he usado en sus justos términos. No obstante, seguro que hoy habrá algún periodista de la Comunidad Autónoma que me llame para darme una lección de lingüística, semántica y manipulación, artes éstas en las que se mueven como peces en el agua). Me gusta mucho que el Gobierno de Valcarlos tenga al Gobierno de Zapatero para echarle la culpa de casi todo (impugnables las palabras de justificación del impuesto de hidrocarburos de la consejera, quien llegó incluso a sostener el disparate mayúsculo de que, como estamos cerca de la refinería de Repsol de Escombreras, los murcianos pagamos la gasolina más barata;

impugnables también las frases del portavoz del PP, Juan Carlos Ruiz, para vendernos una moto a la que, por cierto, habremos de echar gasolina más cara). Y me gusta mucho que el presidente de la Asociación de Estaciones de Servicio de la Región, Francisco Pellicer, haya confirmado que, aunque en realidad les correspondería a ellos pagar este impuesto, pues que, en fin, «salvo milagro», pues eso, que todos nos rascaremos los bolsillos y tan contentos. Porque en este país solo nos controlan a los ciudadanos de a pie y cualquier otro colectivo tiene sus propios mecanismos de defensa para escaquearse y hacer que paguemos los de siempre. Me gusta mucho que el Gobierno regional arremetiera hace poco contra la subida del IVA, por considerar que la llamamos a soportar todos y que, sin embargo, vea bien el nuevo impuesto, que también vamos a costear todos. Y me gusta muchísimo que nuestros gobernantes, de cualquier administración, nos hayan llevado a este callejón sin salida y que ahora seamos nosotros los que tengamos que sacarles las castañas del fuego.

► **Por contra.** No me gusta nada que los transportistas de la Región hayan rechazado esta subida de impuestos del Gobierno regional, porque demuestran lo 'insolidarios' que son. Y, finalmente, no me gusta nada que las asociaciones de consumidores hayan puesto el grito en el cielo por la aplicación del nuevo impuesto. Son unos antipatriotas y unos egoístas.

Casi 1.800 investigadores murcianos presentaron trabajos en todo el mundo

► Un informe señala que la Región está por encima de la media internacional en Agricultura y Bioquímica

A.L./E.P.

Un total de 1.791 trabajos de investigadores murcianos tuvieron repercusión internacional durante 2009, según concluye el estudio 'Análisis de la Actividad Científica de la Región de Murcia 1999-2009', desarrollado por la Fundación Séneca-Agencia de Ciencia y Tecnología de la Región en colaboración con investigadores de la Universidad de Granada.

El consejero de Universidades, Empresa e Investigación, Salvador Marín, y el director gerente de la Fundación Séneca, Antonio González, presentaron ayer este informe, que refleja que la producción científica de la Región ha pasado de suponer el 2,73% del conjunto nacional en 2008 a un 3,14% en 2009.

Asimismo, en 2009, los investigadores murcianos emplearon 965 revistas distintas para comunicar sus hallazgos científicos frente a las casi 600 revistas de media que ha-

bían usado de media en los últimos 11 años. Además, publicaron en más disciplinas, al pasar de las 163 áreas de las que se habían ocupado de promedio en los últimos 11 años a las 191 áreas en 2009.

Del estudio se desprende que en 2009, las disciplinas en las que la Región se sitúa en posiciones por encima de la media mundial son Ciencia y Tecnología de Alimentos con una producción del 5,86% del total, Agricultura (4,80%), Bioquímica y Biología Molecular (4,41%), junto con Inteligencia Artificial (3,96%), el campo de las TIC, la Hematología y las Ciencias Médicas.

Por ramas científicas, las ciencias han pasado de representar un 55% de la producción en los últimos 11 años a 46,7% en 2009, mientras que las ciencias médicas han pasado del 33,05% al 35,18% en ese mismo período, y las ingenierías han aumentado del 10,6% al 14,5% en el año 2009.

Por países, el consejero explicó que Inglaterra es el país con el que la Región de Murcia presenta más documentos conjuntos en 2009, hasta el 23,35% del total, seguido por Italia (18,06%) y Estados Unidos (16,08%), así como Alemania (14,32%).

PARA LOS QUE BUSCAN ESA INEXPLICABLE SENSACION. LLAMALO X

HASTA UN 30% DE DESCUENTO reservando antes del 26 de noviembre (1)

4 DÍAS / 3 NOCHES + 3 DÍAS DE FORFAIT

Soldau		Canillo		Pas de la Casa	
SPORT HOTEL ****					
Diciembre y abril	194 € AD	Diciembre y abril	157 € AD	Diciembre y abril	174 € AD
Enero	274 € AD	Enero y febrero	199 € AD	Enero y febrero	257 € AD
Febrero	302 € AD	Marzo	190 € AD	Marzo	247 € AD
Marzo	265 € AD				
HOTEL PIGLETS & SPA ****					
Diciembre, marzo y abril	191 € AD	Diciembre	189 € AD	Diciembre, marzo y abril	172 € AD
Enero y febrero	309 € AD	Enero	230 € AD	Enero y febrero	216 € AD
		Febrero	255 € AD		
		Marzo y abril	202 € AD		
HOTEL FONT D'ARGENT CANILLO ****					
		Diciembre y abril	157 € AD		
		Enero y febrero	199 € AD		
		Marzo	190 € AD		
HOTEL FONT D'ARGENT PAS ****					
		Diciembre y abril	174 € AD		
		Enero y febrero	257 € AD		
		Marzo	247 € AD		
HOTEL CATALUNYA ****					
		Diciembre, marzo y abril	172 € AD		
		Enero y febrero	216 € AD		

Preços por persona e estancia en habitación doble y régimen estándar. Válidos para estancias de mínimo 3 días en la estación de Grandvalira. Gastos de gestión no incluidos (1€ por reserva). Plazas limitadas. Consulta condiciones (1) Descuento no aplicable a los precios publicados. (2) Operación financiada por Financiera El Corte Inglés S.F.C. S.A. (3) Descuento no aplicable. Consulta fechas de excepción. AD: Alojamiento y desayuno. MP: Media Persona



Pago en 3 meses
 0% intereses[®]

902 400 454
 www.viajesalcorteingles.es

Con toda la garantía

VIAJES

El Corte Inglés